

D. Manuel Gómez Guillén.
D. Javier de Mendoza Sans.
D. José Barluenga Mur.
D.^a María Concepción Martín Mateo.
D. José Luis Castedo Expósito.

Excluidos

Don Francisco Márquez Archilla (certificado original de función docente).

Don Antonio García Martínez (escrito de presentación de un Catedrático de Universidad o Escuela Técnica Superior e informe de la Junta de Facultad).

Don José María Marinas Rubio (escrito de presentación de un Catedrático de Universidad o Escuela Técnica Superior e informe de la Junta de Facultad).

Don Francisco Rodríguez Luis (informe de la Junta de Facultad).

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 28 de mayo de 1971.—El Director general, por delegación, el Subdirector general de Personal, Francisco Hernández-Tejero.

Sr. Subdirector general de Personal.

RESOLUCION de la Dirección General de Universidades e Investigación por la que se publica la lista de aspirantes admitidos al concurso-oposición a las plazas de Profesores encargados de Laboratorio de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Montes.

Finalizado el plazo previsto por la Orden de 15 de marzo de 1971 («Boletín Oficial del Estado» de 12 de abril) para la admisión de aspirantes al concurso-oposición para cubrir dos plazas de Profesores encargados de Laboratorio de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Montes.

Esta Dirección General ha resuelto publicar a continuación la lista de aspirantes admitidos:

Laboratorio de «Acuicultura»:

Don José A. Lejarcegui Maestro.

Laboratorio de «Fitografía y Botánica»:

Don Jacobo Ruiz del Castillo y Navascués.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 31 de mayo de 1971.—El Director general, P. D., el Subdirector general de Personal, Francisco Hernández-Tejero.

Sr. Jefe de la Sección de Gestión de Personal y Ordenación Académica de Enseñanzas Técnicas.

RESOLUCION de la Dirección General de Universidades e Investigación referente a los concursantes admitidos al concurso de acceso para la provisión de la cátedra de «Historia de la Edad Media Universal y de España» de la Universidad de La Laguna.

De conformidad con lo dispuesto en la norma cuarta de la Orden de 23 de mayo de 1969

Esta Dirección General ha resuelto declarar admitidos al concurso de acceso entre Profesores agregados de Universidad, convocado por Orden de 26 de abril de 1971 («Boletín Oficial del Estado» de 15 de mayo), para la provisión de la cátedra de «Historia de la Edad Media Universal y de España», de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de La Laguna, a los siguientes aspirantes:

Don Miguel A. Ladero Quesada; y
Don José A. García de Cortazar y R. de Aguirre.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 14 de junio de 1971.—El Director general, P. D., el Subdirector general de Personal, Francisco Hernández-Tejero.

Sr. Jefe de la Sección de Gestión de Personal de Enseñanza Universitaria.

RESOLUCION de la Universidad de Santiago de Compostela por la que se publica relación de aspirantes al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Anglosajón e Historia del Inglés» de la Facultad de Filosofía y Letras de la citada Universidad.

Publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 11 de marzo de 1971 la Resolución de este Rectorado de 5 de febrero de 1971 por la que se declaraban admitidos y excluidos al concurso-

oposición para la provisión de la plaza de Profesor adjunto de «Anglosajón e Historia del Inglés» de la Facultad de Filosofía y Letras de esta Universidad, convocado por Orden ministerial de 31 de octubre de 1969 («Boletín Oficial del Estado» de 18 de noviembre), y no habiendo sido formulada contra ella reclamación alguna.

Este Rectorado, confirmando su resolución anterior, ha resuelto:

Primero.—Declarar admitida al referido concurso-oposición a la Doctora doña Micaela Misiégo Liagostera.

Segundo.—Declarar excluido del mismo concurso-oposición a don Antonio Bocanegra Padilla.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Santiago, 17 de mayo de 1971.—El Rector, Dr. Manuel J. García Garrido.—El Secretario general interino, Dr. José María de Frutos.

MINISTERIO DE TRABAJO

RESOLUCION de la Dirección General de la Seguridad Social por la que se modifica otra de 17 de los corrientes, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» del día 21 siguiente, en la que se designa el Tribunal calificador y se convoca la realización de las pruebas para el concurso-oposición para la provisión de dos plazas, una de Abogado asesor y otra de segundo Abogado asesor en el Registro de Entidades autorizadas para colaborar en la gestión de las contingencias de accidentes de trabajo y enfermedad profesional.

Habiéndose padecido error en la determinación de la forma en que han de celebrarse las pruebas selectivas para la fase de oposición y consiguiente fase de concurso, los apartados segundo y tercero de la Resolución que se modifica, quedan redactados de la siguiente forma, añadiéndose un cuarto apartado.

Segundo. Fase de oposición.—Primer ejercicio: Tendrá lugar el día 12 de julio próximo, a las dieciséis treinta horas, en el salón de actos de la Dirección General de la Seguridad Social, sexta planta, del Ministerio.

Tercero. Fase de oposición.—Segundo ejercicio: Tendrá lugar el día 15 siguiente, a la misma hora y en el mismo lugar, al que podrán concurrir los aspirantes declarados aptos en el primer ejercicio, de cuyo resultado tendrán conocimiento previamente en el tablón de anuncios del Ministerio.

Cuarto. La fase de concurso tendrá lugar a la misma hora y en el mismo sitio, el día 19 siguiente del mismo mes, al que podrán concurrir los aspirantes declarados aptos en el segundo ejercicio de la fase de oposición, de cuyo resultado tendrán conocimiento previamente en el tablón de anuncios del Ministerio.

Madrid, 12 de junio de 1971.—El Director general, Enrique de la Mata Gorostiza.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Tarragona por la que se hace público el nombramiento de don Francisco López Merino para la plaza de Oficial Mayor de la Corporación.

La excelentísima Diputación Provincial, en sesión celebrada el día 19 del corriente, aceptando la propuesta formulada por el Tribunal que juzgó el concurso convocado para la provisión de la plaza de Oficial Mayor, propuesta que fué informada favorablemente por la Comisión de Gobierno, acordó por unanimidad nombrar para desempeñar dicha plaza al concursante don Francisco López Merino, Secretario de primera categoría de Administración Local.

Lo que se hace público en este diario oficial para general conocimiento, y en cumplimiento de las disposiciones legales vigentes.

Tarragona, 21 de junio de 1971.—El Presidente, José Clúa Quezalós.—El Secretario accidental, Alfonso Ferrer Rodríguez—3.112-C.